
A SCOPELLO LA 164° ASSEMBLEA ORDINARIA DELLA SEZIONE CAI DI VARALLO
a cura della Redazione

Quest'anno l'Assemblea Ordinaria dei Soci ( la 164°) si è tenuta sabato 19 marzo presso il nuovo
Centro Sportivo Ricreativo di Scopello. Il Reggente della Sottosezione, Anna Oliviero, prima dell'avvio
dei lavori ha preso la parola complimentandosi con i soci ( 127 ) per la loro presenza, là convocati in
occasione del trentennale della vita della Sottosezione. Ha poi ringraziato l'Amministrazione Comunale
per aver messo a disposizione dell'assemblea il nuovo centro e per la concessione dei locali destinati a
sede del CAI. Anche il Sindaco Giorgio Novarina, augurando buon lavoro a tutti, a sua volta ha
ringraziato il Direttivo CAI per aver scelto la località montana quale sede dell'assemblea, evento con
cui si è inaugurata ufficialmente la nuova struttura sportivo/ricreativa.
Il Presidente di Sezione Giorgio Tiraboschi, salutando a sua volta Mariano Mattasoglio primo
Presidente della Sottosezione fondata nel 1975, ha chiesto un suo intervento. Questi ha ricordato come,
nel 1975, terminato il servizio militare, fosse stato avvicinato da persone legate al CAI che gli chiesero
di farsi promotore, insieme ad altri soci ( tra i quali Lorenzo Fizzotti, Carlino Milone scopellese di
adozione e Aldo Viotti) della fondazione di una nuova Sottosezione a Scopello. Così avvenne e alla
reggenza si sono susseguiti nel tempo Renato Calzino, Gioachino Topini, Fiorenzo Ferraris, Marco
Mattasoglio e Anna Oliviero, con i quali si è sempre proposto un nutrito programma di gite e
manifestazioni supportato dall'entusiasmo della prima ora.
Nominato Presidente dell'assemblea Mariano Mattasoglio su invito di Tiraboschi, sono stati quindi
scelti come segretaria Tiziana Rossi e come scrutatori Elena Rossi, Paola Topini, Graziella Cusa, Elio
Cerutti, Gianni Galli, Riccardo Fonio
Successivamente il Presidente di Sezione, ricordati i soci scomparsi nel 2004, ha iniziato la sua
relazione parlando del patrimonio immobiliare, in particolare dei rifugi, ritenendo la loro conservazione
fondamentale per la vita della Sezione, poiché deriva dalla loro gestione la linfa per tutte le attività
sociali delle Commissioni. Ha passato quindi in rassegna gli interventi portati a termine nel 2004: alla
Margherita sono stati fatti solamente lavori di manutenzione ordinaria a carico della Sezione, mentre
per gli altri interventi più importanti la Sede Centrale del CAI, proprietaria del rifugio, aveva chiesto di
soprassedere almeno per una stagione.
Alla Gnifetti, tra i molteplici interventi, sono state sostituite le due camerate da 48 posti con tre camere
fornite di letti a castello rispettivamente da nove, dodici e nove posti letto, garantendo una miglior
vivibilità a scapito del numero dei posti letto sceso da 200 a 165. E' stata pure predisposta la
sistemazione di 5 docce. Inoltre è stato costruito il nuovo locale a due piani dedicato al personale: al
piano della vecchia cucina una sala da pranzo e al piano superiore due camere con otto posti letto a
castello, soluzione che consente il recupero di due camere da destinare agli alpinisti. Dalla Giunta
Regionale della Valle d'Aosta è giunto un contributo per lavori di rivestimento in legno delle attuali
facciate nonché la sostituzione di tutti i materassi, coperte, cuscini, ecc. Da parte della Sezione inoltre è
stata presentata una richiesta di contributo sulla nuova Legge Regionale che riguarda gli interventi per
lo sviluppo alpinistico ed escursionistico.
Al rifugio Carestia , con la collaborazione del gestore che ha contribuito con la sua manodopera
( la Sezione si è assunto l'onere di acquistare le vernici) sono stati ridipinti con protettivi particolari
( grazie alla Univer) tutti i serramenti in legno. Inoltre è stato risolto positivamente per la Sezione il
contenzioso con il Comune di Riva Valdobbia relativo alla copertura del tetto.
In merito al Rifugio "Città di Vigevano" al Col d'Olen, il 5 ottobre 2004 il Presidente ha firmato con
atto notarile registrato il contratto di affitto di azienda con la Sezione di Vigevano, proprietaria
dell'immobile. Con una provvisoria soluzione di gestione indiretta affidata al sig. Giuliano Masoni, si è
potuto aprire il rifugio nella stagione invernale, ma è auspicabile e necessario che più soci siano
disponibili a collaborare nella Commissione Rifugi, superando la debolezza della nostra struttura
organizzativa e gestionale, attualmente non in grado di sostenere la gestione diretta di tutti i rifugi.
La vendita all'asta di "Casa Grassi" si è conclusa con l'aggiudicazione da parte della Società
Immobiliare Alda. Per le prove del Coro Varade, che prima si effettuavano in detto stabile è stata
ribadita l'immediata disponibilità ell'Amministrazione Comunale a reperire un locale adatto.
Nell'elencare gli appuntamenti più significativi del 2004 il Presidente ha ricordato la succursale della
nostra biblioteca inaugurata alla Margherita, intitolata ad Emilio DeTomasi, alla presenza del nuovo
Presidente Generale del CAI prof. Annibale Salsa e dei past President Generali Giacomo Priotto e
Gabriele Bianchi. Sono stati registrati e catalogati oltre 400 volumi e si è manifestata l'esigenza di
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Milani che con grande entusiasmo hanno reso possibile l'iniziativa da tutti apprezzata, anche al di fuori
del mondo alpinistico.
L'altro evento è stata la serata in onore di Silvio Mondinelli per la sua impresa sul K2 a cinquant'anni
dalla prima ascensione. La Sezione ha offerto a tutti i presenti al Teatro Civico una foto numerata e
autografata in originale da Gnaro, raccogliendo ben 2900 euro che immediatamente sono stati devoluti
all'Associazione onlus Amici del Monterosa per la costruzione di un presidio medico in Nepal. Nel
mese di novembre a Milano si è svolta una serata organizzata dall'ATL con la collaborazione della
nostra Sezione e la partecipazione di Mondinelli e di alcune guide alpine di Alagna . In tale occasione è
stata presentata ad un folto pubblico la Valsesia e parimenti il Monte Rosa.
Sempre con l'ATL nel mese di luglio il Presidente ha partecipato ad un incontro con dodici giornalisti
di testate internazionali concluso con la salita alla Capanna Margherita, con grande ritorno di immagine
su testate russe, polacche, spagnole, francesi e americane grazie anche alle foto della Capanna.
A questi appuntamenti si sono aggiunte le classiche manifestazioni quali l'Incontro dell'amicizia, la
Festa dell'Alpe, il Natale alpino a Cervarolo, la Serata degli auguri, che con l'introduzione di alcune
modifiche organizzative ha riscosso un buon successo.
Grande impegno da parte della Commissione Scientifica ha richiesto l'organizzazione delle numerose
manifestazioni e della mostra sul Fenera.
E' continuata la proficua collaborazione con gli Enti Pubblici locali, in particolare con il Parco Alta
Valsesia per portare avanti iniziative mirate alla valorizzazione della nostra Valle, dei nostri rifugi e di
alcune potenzialità insite nel nostro territorio.
Nel corso dell'assemblea, in alternativa al tradizionale appuntamento con le relazioni sull'attività delle
Sottosezioni e delle Commissioni ( già rese note attraverso un dettagliato capillare resoconto sull'ultimo
numero del Notiziario sezionale) si è data voce ad Ovidio Raiteri, che ha ricordato le molte salite e gli
amici scomparsi, soffermandosi in particolare sulla figura di Adolfo Vecchietti, capostipite della nuova
generazione di alpinisti valsesiani dopo i Fratelli Guglielmina. Ha rievocato la fondazione della
Sottosezione di Borgosesia nel 1945 e quella della Delegazione Valsesia-Valsessera del Soccorso
Alpino nel 1955, da lui fondata e guidata per anni. Con un lungo e intenso applauso l'assemblea ha
testimoniato a Raiteri il suo vivo apprezzamento.
Aperta la discussione sulla relazione del Presidente Sezionale, sono intervenuti Giorgio Salina a
evidenziare come durante la sua gestione la manutenzione ordinaria ai rifugi non sia mai stata
trascurata e Giovanni Duglio a condividere l'opinione che si debbano mantenere funzionanti i rifugi e
che sia necessario collaborare specialmente con la relativa apposita Commissione. All'unanimità quindi
l'assemblea ha approvato la relazione del Presidente.
Prima di passare alle votazioni per il rinnovo delle cariche, ai Consiglieri uscenti Roberto Mattasoglio,
Sergio Milani e Antonio Ottinetti sono stati consegnati dei libri in omaggio; a sua volta la Reggente
della Sottosezione di Scopello, Anna Oliviero, a ricordo del trentesimo anniversario di fondazione, ha
donato una targa al Presidente Tiraboschi, al Sindaco di Scopello Novarina e al primo Reggente
Mariano Mattasoglio.
Dopo l'illustrazione dei bilanci a cura del Presidente Tiraboschi e del Vice Presidente Roberto Cairo,
forniti i chiarimenti richiesti, l'assemblea ha approvato all'unanimità il bilancio consuntivo 2004, di
poco superiore a quello del 2003 e in assoluto il migliore dal 1996; ha pure approvato il bilancio
consuntivo sociale 2004, quello preventivo sociale 2005 e quello preventivo commerciale 2005,
accogliendo la proposta del Consiglio Direttivo di destinare una parte degli utili al bilancio sociale per
permettere le attività delle 16 Commissioni, il rimanente al fondo riserve ordinario.
Prima di chiudere l'assemblea sono stati resi noti i risultati delle votazioni, che hanno visto eletti tra i
Delegati i soci Elio Cerutti, Giorgio Salina, Gabriella Gianello, Giampiero Giupponi, Franco Giuliani,
Rachele Palestro. Sono stati parimenti eletti nuovi Consiglieri Sezionali Ernani Ceruti Rigozzo
(confermato), Carlo Cerli (nuova nomina),Mauro Milanesi (confermato), Gabriella Patriarca
(confermata), Gioachino Topini (nuova nomina), Giovanni Duglio (nuova nomina). Dopo i
ringraziamenti, da parte degli eletti, a tutti i soci per la fiducia loro accordata, esauriti gli argomenti
all'ordine del giorno, il Presidente dell'assemblea ha chiuso la seduta durata circa quattro ore, salutando
i convenuti .
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